

# LES SEPT ESPRITS DE DIEU

---

Au commencement, la création de Dieu était remplie de lumière spirituelle. Ensuite, Adam désobéissait à Dieu et causait les âmes de tous ses enfants d'être coupées de la lumière de Dieu – Rom. 5 :12.

Quatre mille (4,000) ans plus tard, Jésus vint pour nous racheter de cette terrible condition (Gal. 4 : 4-5; Jn. 11 :39-44; 2 Pie. 3 :8). L'âme de Jésus vivait dans un corps naturel comme le nôtre, et il luttait quotidiennement contre sa nature naturelle (Héb. 2 :14-15). Mais son âme, différente des nôtres, était vivante par le saint esprit dès le ventre de sa mère (Luc 1 :35; Matt. 1 :18,20).

Comme Jésus grandissait, il fut tenté comme nous...

*Héb. 4 :15 - Car nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui ne puisse compatir à nos faiblesses; au contraire, il a été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de péché.*

*Jac. 1 : 12-15 - Heureux l'homme qui supporte patiemment la tentation; afin qu'après avoir été éprouvé, il recevra la couronne de vie que le Seigneur a promise à ceux qui l'aiment. v13 - Que personne quand il est tenté, ne dise : c'est Dieu qui me tente. Car Dieu ne peut être tenté par le mal et il ne tenta lui-même personne. v14 - Mais chacun est tenté quand il est attiré et amorcé par sa propre convoitise. v15 - La convoitise, lorsqu'il a conçu enfante le péché et le péché étant consommé produit la mort.*

*Héb. 5 : 7-9 - C'est lui qui, dans les jours de sa chair, ayant présenté avec de grands cris et avec larmes des prières et des supplications à celui qui pouvait le sauver de la mort, et ayant exaucé à cause de sa piété, a appris, v 8 bien qu'il fut fils, l'obéissance par les choses qu'il a souffertes v9 et qui, après avoir été élevé à la perfection, est devenu pour tous ceux qui lui obéissent, l'auteur d'un salut éternel.*

Jésus était né avec la nature d'Adam travaillant en lui, comme nous. Ses tentations, comme les nôtres, venaient de cette nature, dont les caractéristiques sont montrées dans les sept esprits d'Adam. Nous utilisons cette phrase afin de le contraster plus clairement avec les sept esprits de Dieu. Les sept esprits d'Adam se voit dans ...

*Prov. 6 :16-19 - Il y a six choses que hait l'Éternel, et même sept qu'il a en horreur; v17 - Les yeux hautains, les langues menteuses, les mains qui répandent le sang innocent, v18 - le cœur qui médite des projets iniques, les pieds qui se hâtent de courir au mal, v19 - le faux témoin qui dit des mensonges, et celui qui excite des querelles entre frères.*

Ce contexte décrit un homme complètement livré à la nature d'Adam. Naturellement, toutes les parties du corps humain, les mains, la langue, les yeux etc., sont dirigés par les pensées charnelles de l'homme; Donc, les actions des membres individuels peuvent être tracées depuis leur source. Ici l'écrivain nous montre une personne complète : Adam avec ses caractéristiques révélées.

Ces sept traits sont une abomination devant Dieu. **Abomination** est un des mots les plus forts dans la Bible et signifie quelque chose fortement haï.

Ces sept traits forment la nature charnelle que nous avons héritée d'Adam après sa chute.

Jésus fut envoyé par le père afin de renverser le processus de mort forcé sur nous par Adam. Lorsque Jésus, le fils obéissant de Dieu (Matt. 3 :17), venait dans le monde, il trouva la nation d'Israël, le fils désobéissant de Dieu (Ex. 4 :22), presque totalement livrée aux sept traits adamiques.

---

Comme un garçon, Jésus entra dans l'école de la synagogue et apprenait la Bible comme nous autres. En préparation pour cette tâche, il priait et étudiait les écritures telles que ...

*Ps. 119 :105 - ta parole est une lampe à mes pieds et une lumière sur mon sentier*

Jésus vainquit quotidiennement ses tentations tandis qu'il s'abandonnait à l'esprit de son père et permettait la parole de son père, qu'il avait apprise, de remplir son vase de lumière. La lumière est la compréhension de la volonté de Dieu pendant un jour de ténèbres. Nous notons aussi que Jésus répondait à chacune des tentations représentatives qu'il a endurées par **il est écrit** comme dans...

*Matt. 4 :4 - Jésus répondit : il est écrit : l'homme ne vit pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.*

Il tirait de la parole de Dieu pour résister les pensées charnelles qui traversaient son esprit. Comme il résistait les tentations de son intelligence naturelle, il devenait spirituellement plus fort et plus fort. Donc, Il devint le premier vrai adorateur de Dieu le père depuis 4000 ans.

*Jn. 4 :23-24 - Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, ou les vrais adorateurs adoreront le père en esprit et en vérité; car ce sont là les adorateurs que le père demande, v24 - Dieu est esprit, il faut que ceux qui l'adorent, l'adorent en esprit et en vérité.*

Il nous a inclus lorsqu'il dit **les vrais adorateurs** (pluriel). Notez bien que **l'esprit** vient en premier lieu. Même quand nous apprenons une portion de la parole, nous ne pouvons être vainqueurs complètement que jusqu'à ce que nous laissions l'esprit de Dieu opérer pleinement dans nos vies. Ce processus actuel est interchangeable! Jésus est le premier exemple d'un vainqueur complet. Il a vaincu toutes ses tentations; un pas à la fois, et un jour à la fois.

Dans l'ancien testament, Esaïe prophétisait d'une complète adoration spirituelle de Dieu le père, dans ...

***Esa. 11 : 2-3 - L'esprit de l'Éternel reposera sur lui : Esprit de sagesse et d'intelligence, esprit de conseil et de force, esprit de connaissance et de crainte de l'Éternel. v3 - Il respirera la crainte de l'Éternel; il ne jugera point sur l'apparence, il ne prononcera point sur un oui-dire.***

Ces traits spirituels sont les sept esprits de Dieu le père. Avec ces traits spirituels travaillant dans la vie de Jésus, il pouvait marcher dans un rassemblement et percevoir ce qui s'y passe. L'esprit de son père lui révélerait toute chose. Il a même su les pensées des cœurs des hommes et des femmes. Ce genre de puissance vient encore au peuple de Dieu.

Jésus prouvait par sa vie journalière qu'un être humain peut vivre une vie qui plait à Dieu le père. Il vivait une vie de vainqueur. En se revêtant quotidiennement la pensée du père, il résistait et finalement vainquit la pensée d'Adam, jusqu'à ce qu'il put faire la volonté de son père chaque jour. Par ce qu'il l'a accomplie en premier, il a ouvert la porte pour que nous fassions de même.

Ces sept esprits sont la nature complète de Dieu le père, son nom; sa signature. C'est de cette façon qu'il écrira, ou signera son nom en nous, en mettant sa nature en nous. Jésus était le premier humain qui manifesta tous les sept traits pleinement développés dans sa vie journalière. Mais ça ne s'arrêtait pas avec lui. Il a répandu ensuite le baptême du saint esprit et établi un ministère sur la terre pour conduire des hommes et des femmes ordinaires à la volonté parfaite ; qui manifesteront tous sa volonté, les sept esprits de Dieu le père : sa nature, son nom.

*Jn. 8 : 12 - Jésus leur parla de nouveau, et dit : Je suis la lumière du monde ; celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie.*

---

Durant son ministère, Jésus enseignait son ministère, que dans le temps à venir il deviendra ouvertement la lumière révélée du monde. Dans l'ancien testament, il fut appelé le soleil de la justice (Mal. 4 :2), le soleil de Dieu (Ps. 84 :12). De même que le soleil naturel fait sa course à travers le ciel et tout le monde le voit et en bénéficie, donc un jour viendra où Jésus sera universellement reconnu.

*Phil. 2 : 10-11 - afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux et sur la terre et sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus Christ est Seigneur à la gloire de Dieu le père.*

Mais avant que ce jour puisse venir, avant que cette lumière puisse être visible dans le monde, Jésus a besoin d'enseigner ses disciples le sentier de la lumière et de la vraie adoration intérieurement. Ceci se voit, en partie, dans les instructions qu'il donna à ses disciples sur le comment prier effectivement, dans...

*Matt. 6 : 9-13 - Voici donc comment vous devez prier : Notre père qui es aux cieux! Que ton nom soit sanctifié; v10 - que ton règne vienne; que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel; v11 - Donne nous aujourd'hui notre pain quotidien; v12 - pardonne nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés; v 13 ne nous induis pas en tentation, mais délivre- nous du mal.*

Le mot **cieux** se réfère à l'âme. Jésus dit (Jn. 14 :23) le père demeurerait en nous par le baptême du Saint Esprit. Le mot **sanctifié** signifie mis à part dans le but de la purification. Le royaume à venir se réfère à une église en ordre, une condition du deuxième ciel sur la terre. Le nom du père est sa nature, ou les sept esprits de Dieu ; et le mot terre signifie le corps physique qui viendra sous le control de l'âme comme elle devient plus forte dans le nom, la nature du Seigneur.

Jésus le fit clair que la volonté du père était que le royaume de Dieu serait au-dedans d'eux en premier lieu, caché aux yeux naturels. Ensuite beaucoup plus tard, il serait manifesté extérieurement et visiblement pour tout le monde...

*Luc 17 : 20-21 - Les pharisiens demandèrent à Jésus quand viendrait le royaume de Dieu. Il leur répondit : Le royaume de Dieu ne vient de manière à frapper les regards. 21 On ne dira point : Il est ici, il est là. Car, voici, le royaume de Dieu est au-dedans de vous.*

Jésus enseignait ses disciples que dans le vrai tabernacle, le corps de Christ, ils auraient besoin de marcher sur le sentier intérieur de la lumière et de la vraie adoration. Donc, à partir du jour de la pentecôte et à la suite, Jésus serait la lumière; premièrement intérieurement, ensuite travaillant à travers eux comme ses cinq dons du ministère. C'est ici le plan de Dieu à ce moment présent aussi. A travers les cinq ministères, il serait la lumière intérieure de la maison de Dieu du nouveau testament.

*1 Pie. 4 :17 - C'est le moment ou le jugement va commencer par la maison de Dieu. Or, si c'est par nous qu'il commence, quelle sera la fin de ceux qui n'obéissent pas à l'évangile de Dieu?*

Le mot **nous** se réfère à la vraie adoration dans le corps de Christ.

Le mot **jugement** n'est pas nécessairement un mot négatif. Chaque jour vous jugez vous-mêmes par les choix que vous faites. Vous décidez ce que dites et ce que vous faites. Le temps approche ou Dieu va espérer que nous mettons en pratique les choses qui nous ont été enseignées. Quand un enfant est à la fleur de l'Age vous le traitez d'une manière, mais, quand il mature vous espérer plus de lui. Grandir en Christ se fait de la même manière.

Jésus doit devenir **la lumière intérieure** du corps de peuple qui le représente dans le monde, le corps de Christ. Il travaille maintenant dans le corps de Christ pour remplir des gens par la compréhension de la volonté de son père. Il est en train d'aider des gens à vaincre leur adamique et nature charnelle, pour devenir les sept esprits du Dieu vivant, ou des lumières vivantes qui jaillissent dans la maison de Dieu. Jetons un coup d'œil dans le vocable dans...

---

*Matt. 5 : 14- 15 - Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée. V15 et on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau, mais on la met sur un chandelier, et elle éclaire tous qui sont dans la maison.*

Ultimement, le corps de Christ sera cette ville située sur la montagne qui ne peut être cachée du monde, il n'est pas encore là. Dans les jours de la Bible, les chandelles qui sont faites avec de la cire n'existaient pas. Les chandelles ou les lumières ou les lampes, étaient des vases d'argile remplis d'huile d'olive. Une mèche dans l'huile était allumée par le feu, et ceci était **une chandelle** Biblique.

Un **boisseau** est un panier, représentant une organisation religieuse ou une dénomination; et **la maison** qui contient la lumière, est le corps de Christ ou la maison de la foi (Gal. 6 :10). Ces lumières bibliques furent placées sur un chandelier afin de donner l'illumination (la lumière est la compréhension) dans la maison de Dieu. A ce point, elle n'est pas toujours une lumière extérieure. Maintenant, la lumière est en train de jaillir dans la maison de Dieu (Éph. 2 :19), et on la met sur un chandelier. Ce chandelier dans la maison de Dieu suit le modèle du tabernacle de l'ancien testament, Ex. 25 :31-40. La source de la lumière dans le lieu saint du tabernacle était le chandelier à sept branches littérales. Spirituellement, le lieu saint est le domaine d'une église en ordre, telle que l'église primitive. L'église de l'arrière-saison opérera aussi dans la même condition spirituelle. Ensuite, lorsque les juifs naturels seront restaurés dans leur plénitude dans la faveur de Dieu, eux aussi marcheront dans le même domaine avec la source de la lumière du lieu saint. Souvenez-vous, que l'Éternel dit à Moïse de prendre garde de faire d'après le modèle qui t'a été montré sur la montagne, de ne rien changer. (Ex. 25 :9, 40; Hébr. 8 :5).

Durant son ministère, Jésus enseignait ses disciples au sujet du sentier que lui-même avait déjà foulé afin de faire d'eux des lumières du monde. Ensuite, Jésus fut mort et ressuscité, et versa le don du saint esprit au jour de la pentecôte dans Actes 2, en vue de reconnecter nos âmes à Dieu le père.

Le saint esprit est un don venant de Dieu le père, et le saint esprit est sa source de la vie. Au commencement de la création, il l'a donné à son fils, Jésus, qui en retour le rend disponible pour nous à la pentecôte. Comme résultat, notre âme fut ressuscitée.

*Éph. 2 :1-6 - Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés...*

Par les cinq dons du ministère de l'église primitive, et maintenant encore dans le temps de l'église de l'arrière-saison, nous voyons que Jésus enseignait la parole de son père. Jésus au premier abord, vit de la Parole, et ensuite il la rendit disponible pour nous à travers les cinq ministères. Tandis que nous croissons en Dieu, il est très important de bien apprendre les quatre doctrines de base d'une vie chrétienne de vainqueur. Nous voyons ces doctrines dans...

*Hébr. 6 : 1-3 - C'est pourquoi, laissant les éléments de la parole de Christ, tendons à ce qui est parfait, sans poser de nouveau le fondement du renoncement aux œuvres mortes, de la foi en Dieu, de la doctrine des baptêmes, de l'imposition des mains, de la résurrection, et du jugement éternel. C'est ce que nous ferons si Dieu le permet.*

Comme nous commençons à comprendre ces doctrines, les sept esprits commencent à se développer dans nos vies...

*Éph. 1 :16-18 - Je ne cesse de rendre grâces pour vous, faisant mention de vous dans mes prières, afin que le Dieu de notre Seigneur Jésus Christ, le père de gloire, vous donne un esprit de sagesse et de révélation dans sa connaissance, et qu'il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel, quelle est la richesse de la gloire de son héritage qu'il réserve aux saints.*

---

Paul ne se réfère pas aux yeux naturels ici, mais de la lumière spirituelle et de la compréhension de la volonté de Dieu qui doivent remplir nos vases. Il n'est pas suffisant de recevoir une connaissance intellectuelle de la vérité. Cette lumière de la vérité doit devenir un mode de vie, une expérience de vainqueur avec le Seigneur. Donc, Comme faisait Jésus, nous apprenons à permettre ces mêmes esprits de se développer dans nos vies.

Avec l'aide du ministère, nous commençons à apprendre les quatre doctrines de base et plus. Nos yeux intérieurs deviennent illuminés et nos vases commencent à avoir de la lumière en eux à cause de cette compréhension. De même que l'huile de la lumière du chandelier du lieu saint dans le tabernacle était changée chaque jour, donc il est aussi important que nos vases soient remplis de l'huile chaque jour. Comme nous faisons le plein d'huile, de plus en plus de lumière nous produisons. Ainsi, graduellement nous deviendrons des lumières vivantes, des lampes vivantes, et des chandelles vivantes.

*Matt. 25 : 4-9 - Mais les sages prirent, avec leurs lampes, de l'huile dans des vases. v5 - Comme l'époux tardait, toutes s'assoupirent et s'endormirent. v6 - Au milieu de la nuit, on cria : voici l'époux, allez à sa rencontre ! v7 - Alors toutes ces vierges se réveillèrent, et préparèrent leurs lampes, v8 - Les folles dirent aux sages : Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent. v9 - Les sages répondirent : Non; il n'y en aurait pas assez pour nous et pour vous; allez plutôt chez ceux qui en vendent, et achetez-en pour vous.*

Dans ce contexte, nombreux sont ceux qui enseignent que l'huile est le baptême du saint esprit. **Cette assertion est incorrecte.** Le saint esprit est le don gratuit de Dieu et ne peut être acheté! Mais, on demandait aux folles d'aller chez ceux qui en vendent, et acheter pour eux-mêmes. Donc, la vraie compréhension de l'huile se trouve dans ...

*Prov. 23 :23 Acquier la vérité, ne la vent pas, la sage, l'instruction et l'intelligence.*

**L'huile se réfère à la compréhension de la vérité, qui est achetée par l'investissement de notre temps.** Lorsqu'on applique le baptême de feu dans la vie d'un vase rempli d'huile, alors la lumière se produit.

*Phil. 2 :5-9 - Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus Christ, v6 - lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal à Dieu, v7 - mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devant semblable aux hommes, ayant paru comme un simple homme, v8 - il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, et même jusqu'à la mort de la croix. v9 - C'est pourquoi, Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom.*

La pensée de Christ c'est comment le Seigneur pense; Ce qui lui est important, ce que sont ses priorités. La pensée de Christ conduit à la nature de Christ. La pensée de Christ est formée en nous étape par étape, choix par choix, de jour en jour. C'est pourquoi, il est si important de participer dans les services fidèlement, pour adorer le Seigneur avec consistance, et prouver à vous-mêmes toutes les choses que le ministère enseigne.

*Rom. 8 :9 - Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair, mais selon l'esprit, si du moins l'esprit de Dieu habite en vous. Si quelqu'un n'a pas l'esprit de Christ, il ne lui appartient pas.*

La pensée de Christ ouvrira la porte pour que la nature de Christ, les sept esprits de Dieu soient formés en nous. Il y a deux choses différentes relatées ici. La chair signifie **affection charnelle**. Mais vous êtes dans la pensée de l'esprit, si du moins...

1. l'esprit de Dieu, le baptême du saint esprit demeure en vous. Ce don commence votre marche en Dieu, et ouvre la porte aux choses de Dieu pour vous. Ensuite, le Seigneur vous conduit à son ministère vous commencez le processus d'apprendre la vérité. Vous apprenez ce qui se trouve en vous et ce que vous devez faire pour le vaincre. Vous apprenez concernant le sept abominations (les sept esprits) d'Adam qui sont en vous, et vous allez vous mettre au travail pour les conquérir...

---

2 ... l'esprit de Christ, les sept esprits de Dieu. C'est la nature de Dieu le père qui nous est rendue disponible à travers son fils, Jésus. Des millions de gens ont le baptême du saint, mais très peu d'entre eux ont une connaissance concernant l'esprit de Christ, les sept natures de Christ. C'est seulement dans le corps de Christ qu'il est possible d'acquérir cette nature ou son nom. Ces sept natures de Christ est son nom; car un nom signifie une nature.

Dans le livre de l'apocalypse, l'apôtre Jean nous montre que la lumière du monde, le chandelier céleste à sept branches, était formé partiellement, par les vainqueurs de l'Église primitive, comme dans...

*Apoc. 6 : 9-11 - Quand il ouvrit le cinquième sceau, je vis sous l'autel les Ames de ceux qui avaient été immolés à cause de la parole de Dieu et à cause du témoignage qu'ils avaient rendu, v10 - Ils crièrent d'une voix forte en disant : Jusques a quand, maitre saint et véritable, tardes-tu à juger et à tirer vengeance de notre sang sur les habitants de la terre ? v11 - Une robe blanche fut donnée à chacun d'eux; il leur fut dit de se tenir en repos quelque temps encore, jusqu'à ce que fut complet le nombre de leurs compagnons de service et de leurs frères qui devaient être mis à mort comme eux.*

Ces vainqueurs de l'église primitive demandaient le Seigneur pour des jugements justes sur la terre. Le Seigneur leur dit d'attendre que les vainqueurs de l'église de l'arrière-saison aussi soient moissonnés; jusqu'à ce que le chandelier à sept branches soit formé! Car le chandelier complet formera la lumière du monde à venir.

*Apoc. 1 : 10-16 - Je fus ravi en esprit au jour du Seigneur, et j'entendis derrière moi une voix forte, comme le son d'une trompette, v11 - qui disait : Ce que tu vois, écris le dans un livre, et envoie le aux sept églises, a Éphèse, a Smyrne, a Pergame, a Thyatire, a Sardes, a Philadelphie, et a Laodicée. v12 - Je me retournai pour connaitre quelle était la voix qui me parlait. Et, après m'être retourné, je vis sept chandeliers tout d'or. v13 - et, au milieu des sept chandeliers, quelqu'un qui ressemblait à un fils de l'homme, vêtu d'une longue robe, et ayant une ceinture d'or sur la poitrine. v14 - Sa tête et ses cheveux étaient blanc comme de la neige blanche; et ses yeux étaient comme une flamme de feu; v15 - Ses pieds étaient semblable a de l'airain ardent, comme s'ils étaient embrasés dans une fournaise; et sa voix était comme le bruit de grandes eaux. v16 - Il avait dans sa main droite sept étoiles. De sa bouche sortait une épée aigüe, a deux tranchants; et son visage était comme le soleil lorsqu'il brille dans sa force.*

Jean était un prisonnier pour le Seigneur sur l'île de Patmos. Un jour, il entendit une voix derrière lui comme la voix d'une trompette, il retournait pour voir la source de cette voix. La première chose qu'il a vu lorsqu'**il tournait est très significative** : au premier abord, il a vu les sept chandeliers! Ensuite, il vu Jésus au milieu des chandeliers, et sa description continuait (v 13-16). Mais quand il tournait pour contempler la **voix**, il a vu sept chandeliers d'ors brillants de lumière et de la gloire. Ce point est très important!

Dans ce contexte, Jean a vu un chandelier à sept branches complet, identifié avec un Jésus complet, de sa tête jusqu'aux pieds. Un Jésus complet signifie la personne de Jésus actuel, comme la tête de 144,000 membres vainqueurs de son corps combiné de l'église primitive et de l'église de l'arrière-saison (Éph. 4 : 15-16). Jésus était le premier vainqueur parfait, et comme tel, il le rendit possible pour 144,000 vainqueurs parfaits de deux dispensations du deuxième ciel sur la terre, le lieu saint spirituel, de suivre son exemple. Aussi, parce que les chandelles faites avec de la cire n'existaient pas à ce moment-là, le chandelier à sept branches se référait à sept lampes. Mais les mots **lumières, lampes, et chandeliers** furent utilisés d'une manière interchangeable pour signifier la même chose (Ps. 133; Zach. 4 :2; Phil. 2 :15).

*Col. 1 :18 - Il est la tête du corps de l'église; il est le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin d'être en tout le premier.*

On trouve sept messages de vainqueur dans les sept lettres aux sept églises de l'Asie (Apoc. 2 :7, 17, 26; Apoc. 3 : 5, 12, 21); A celui **le ministre** (et ceux **les saints**; Apoc. 1 :3) **qui sont vainqueurs**. Dans chaque lettre, Jean se référait à une l'église actuelle dans un endroit actuel (point important – tout dans pays gentil).

---

Donc, au premier abord, les sept messages de vainqueur s'appliquaient premièrement et aux saints de l'église primitive. Ensuite, parce qu'il y a un élément prophétique dans ces messages, ces messages s'adressent aussi à nous dans l'arrière-saison, et même au-delà!

Les conditions spirituelles qui existaient dans les sept églises originales de l'Asie se manifesteront encore de nos jours. Donc, Ce qui commençait dans les jours de l'église primitive, concernant la formation des sept chandeliers d'or, seront complétés durant ces jours de l'église de l'arrière-saison. Dans les sept lettres, les sept messages de vainqueur montrent le processus complet nécessaire pour produire l'épouse complète de Christ. Sept est le chiffre de la totalité, de la plénitude et de la perfection.

*Apoc. 1 :20 - Le mystère de sept étoiles que tu as vues dans ma main droite, et des sept chandeliers d'or. Les sept étoiles sont les anges des sept églises, et les sept chandeliers sont les sept églises.*

Les sept chandeliers d'or sont identifiés comme les sept églises de l'Asie mineur. A chaque église, en retour, un message de vainqueur était donné. Donc, par extension, la lumière qui entrait dans les sept représentait les vainqueurs, la lumière du monde. C'est pourquoi, Ultimement, les sept chandeliers d'or sont l'épouse de Jésus Christ. Il est important de noter que devenir un vainqueur complet est seulement possible durant le temps qu'une église est en ordre, ou une condition spirituelle du deuxième ciel. Il y avait-il des vainqueurs durant le moyen âge? Emphatiquement, non! Il y avait des vainqueurs durant les 40 ans de l'église primitive, tandis que les cinq dons du ministère étaient toujours en place.

*Éph. 4 :11-13 - Il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes v12 -, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs pour le perfectionnement des saints en vue de l'œuvre du ministère et de l'édification du corps de Christ. v13 - Jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi et de la connaissance du fils de Dieu, à l'état d'homme fait, et à la mesure de la stature parfaite de Christ.*

Maintenant de nos jours, une condition spirituelle similaire est en passe de prendre place encore, très bientôt une autre église opérera dans le deuxième ciel durant 7 ans 1/2. Cette église complètera la formation du chandelier à sept branches. Les cinq ministères sont nécessaires pour le perfectionnement des saints, ou rendre mature le peuple de Dieu. Les deux églises, la première et l'arrière-saison, sont nécessaires afin de produire tous les membres du Jésus complet. Jésus aura une épouse complète...

*Apoc. 19 :7 - Réjouissons-nous soyons dans l'allégresse et donnons-lui gloire, car les noces de l'agneau sont venues et son épouse s'est préparée.*

*Apoc. 21 :2,9 - Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville saine, la nouvelle Jérusalem, préparée, comme une épouse qui s'est parée pour son époux. v9 - Puis un des sept anges qui tenaient les sept coupes remplies des sept derniers fléaux vint, et il m'adressa la parole, en disant : viens, je te montrerai l'épouse, la femme de l'agneau.*

Formée de juifs et de gentils, mais la plus grande partie est gentille. **(Act. 15 : 13-16).**

Jésus vainquit les sept esprits d'Adam **(Prov. 6 :16-19)** par les sept esprits de Dieu. Comme les sept esprits de Dieu se développent dans sa vie, il pouvait résister aux tentations de sa pensée naturelle, les sept esprits d'Adam, plus effectivement chaque jour. Comme il croissait, nous pouvons croître aussi. Aujourd'hui, il est assis à la droite de son père dans le troisième ciel (2 Cor 12 :2) en tant que le premier vainqueur parfait, comme nous voyons dans...

*Apoc. 3 :21 - A celui qui vaincra je lui ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon père sur son trône.*

Maintenant, allons dans...

---

Apoc. 4 : 2 - Aussitôt je fus ravi en esprit. Et voici, il y avait un trône dans le ciel, et sur ce trône quelqu'un était assis.

Dans ce verset, quelqu'un était assis sur le trône. Qui était assis sur le trône, dans Apo 3 :21, à cause de sa victoire? Personne d'autre que Jésus. Qui était sur le trône dans le troisième ciel et qui n'était pas identifié par son nom? Il est Dieu, le créateur, et roi des rois, quand il s'assit sur le trône. Mais dans cette capacité, il ne pouvait pas nous sauver parce que nous ne pouvions pas nous identifier avec lui. Mais dans Apoc. 5, il descendit de son trône, ou prit le livre de la main de celui qui est sur le trône. Cela signifie qu'il devint un humain sujet à la mort (**Héb. 2 :9**) afin de s'identifier avec nous. S'asseyant sur le trône, il ne pouvait s'identifier avec nous. Il ne nous comprenait pas, et nous ne le comprenions pas. Mais il descendait et vivait parmi nous comme l'agneau de Dieu. Merci Dieu pour Jésus! Maintenant, Il nous comprend et nous sommes en train de le comprendre plus chaque jour.

Apoc. 4 :8 - Les quatre êtres vivants ont chacun six ailes, ils sont replis d'yeux tout autour et au-dedans. Ils ne cessent de dire jour et nuit : saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le tout puissant, qui était, qui est, et qui vient.

L'homme sur le trône est adoré par une armée de gens (les quatre êtres sont expliqués au paravent vivant dans une leçon) criant, **saint, saint, saint** est le Seigneur Dieu tout puissant, qui était, qui est, et qui vient, ou le grand **je suis**. Le mot de l'ancien testament `` je suis `` (ou Jéhovah). On disait à Moïse par le Seigneur de dire à Pharaon que je **suis** l'a envoyé (exode 3 :14) Qui est ce **Je suis** ? Jésus dit concernant de lui-même dans...

Jn. 8 : 56-58 - Abraham, votre père, a tressailli de joie de ce qu'il verrait mon jour : il l'a vu, et il s'est réjoui. v57 - Les juifs lui dirent : tu n'as pas encore cinquante ans, et tu as vu Abraham! v58 - Jésus leur dit : en vérité, en vérité, je vous le dis, avant qu'Abraham fut, je suis.

Qui était le Dieu de la montagne de Sinaï qui parlait à Moïse? Je suis. Qui est l'homme qui s'assit sur le trône, qui est le Dieu tout puissant, qui était, qui est, et qui vient? Je suis. Vous connaissez ce Dieu comme étant Jésus. **Jésus est le nom associé particulièrement à son humanité**. Lorsqu'il s'assit sur le trône, il est le roi des rois, le Seigneur des Seigneurs, il est le Dieu tout puissant. Mais, tandis qu'il était dans cette capacité, nous ne pouvions pas avoir de la relation avec lui.

Apoc. 4 : 11 - Tu es digne, notre Seigneur, et notre Dieu, de recevoir la gloire et l'honneur et la puissance : car tu as créé toutes, c'est pour ton plaisir que tu les as créées.

Dans Éph. 3 :9, il dit que Dieu a créé toutes par Jésus Christ. Donc, qui a créé toutes choses, et pour qui elles ont été créées? Elles ont été créées par et pour Jésus. Il est celui qui les a créées, et elles sont pour lui. Aussi, Jn. 1 : 1-3, dit la même chose.

Maintenant, nous comparons...

Apoc. 4 :5 - Du trône sortent des éclairs, des voix et des tonnerres. Devant le trône brûlent sept lampes ardentes, qui sont les sept esprits de Dieu.

Avec ...

Apoc. 14 :1-5 - Je regardai, et voici, l'agneau se tenait sur la montagne de Sion, et avec lui 144,000, qui avait le nom de son père écrit sur leurs fronts. v2 - Et j'entendis du ciel une voix, comme un bruit de grosses eaux, comme bruit de grand tonnerre; et la voix que j'entendis était comme celle des joueurs de harpes, jouant de leurs harpes. v3 - Ils chantent un cantique nouveau devant le trône, devant les quatre êtres vivants et les vieillards. Et personne ne pouvait apprendre ce cantique, si ce n'est pas les cent quarante-quatre mille, qui avaient été rachetés de la terre. v4 - Ce sont qui ne se sont pas souillés avec les femmes, car ils sont vierges; ils suivent l'agneau partout où il va. Ils ont été rachetés d'entre les hommes comme des prémices pour Dieu et pour l'agneau : et dans leur bouche il ne s'est point trouvé de mensonge car ils sont irrépréhensibles.

---

Dans Apoc. 14 :1-5, les manifestations de tonnerre et des voix sont les descriptions de la puissance de l'épouse. L'épouse de Christ est décrite comme 144,000 vainqueurs avec l'agneau. En outre, dans le verset 5, ces vainqueurs sont avec l'agneau devant le trône de Dieu. C'est la même déclaration qui se trouve dans Apoc. 4 : 5, **devant le trône brûlent sept lampes ardentes, qui sont les sept esprits de Dieu.**

Maintenant, je t'offre un coup d'œil dans...

*Apoc. 5 : 4-6 - Autour du trône je vis vingt-quatre trônes, et sur ces trônes vingt vieillards assis, revêtus de vêtements blancs, et sur leurs têtes des couronnes d'or. v5 - Des trônes sortent des éclairs, des voix et des tonnerres. Devant le trône brûlent sept lampes ardentes qui sont les sept esprits de Dieu. v6 - Il y a encore devant le trône comme une mer de verre, semblable à du cristal. Au milieu du trône et autour du trône, il y a quatre êtres vivants remplis d'yeux devant et derrière.*

Dans ce contexte, Jean vit un homme sur un trône et un livre scellé, qui était le plan de Dieu pour le salut du monde. Le livre était scellé de sept sceaux, ou sept cadenas. Dans Luc 11 :52 et Prov. 25 :2, On nous dit que Jésus est la clé maîtresse de la connaissance de Dieu, cachée auparavant dans l'ancien testament.

Néanmoins, on faisait des recherches à travers tout la terre pour trouver quelqu'un qui était digne pour ouvrir le livre. Mais personne ne fut trouvé, jusqu'à ce que nous arrivions à Apoc. 5 :5. L'un des vieillards me disait : ne pleure pas, Voici **le lion de la tribu de Juda a vaincu**. Le mot **prévaloir est le même mot que vaincre**, dans **Apoc. 3 :21**. Cela signifiait que quelqu'un a vécu selon la demande du livre et par conséquent était digne pour en ouvrir le reste. Jésus fut identifié comme le lion, mais on le voyait d'abord comme un agneau. C'est parce que, avant que Jésus puisse régner comme roi des rois, il devait descendre du trône et prend sur lui un corps naturel, sujet à la mort (Héb. 2 :6-9), et de devenir un serviteur pour le genre humain. Il devait devenir l'agneau de Dieu immolé dès la fondation du monde (Apoc.13 :8), et mourir non seulement la première mort, mais aussi la seconde mort, pour nous. (Phil. 2 :8; 2 Cor. 5 :21).

Dans Apoc. 5 :6, cet agneau a sept cornes et sept yeux qui se réfèrent à toute la puissance spirituelle et toute la compréhension spirituelle, et il est assis maintenant sur un trône avec son père (Apoc. 3 :21). Mais il est seulement le premier-né entre plusieurs frères (Rom. 8 :29). Donc, ultimement, les sept esprits de Dieu seront les 144,000 vainqueurs de l'église primitive et de l'église de l'arrière-saison; l'épouse de Jésus Christ, et les sept lampes ardentes. Cette compréhension fournit l'illumination nécessaire à une partie de l'introduction pour le livre de l'apocalypse, dans...

*Apoc. 1 :4 - Jean aux sept églises qui sont en Asie : que la grâce et la paix vous soient données de la part de celui qui est, qui était et qui vient, et de la part des sept esprits de Dieu qui sont devant le trône.*

Il y avait sept églises actuelles; mais elles étaient des représentants et non exclusives. Le **celui** est Jésus; qui est, qui était et qui vient. Le `` celui est aussi l'homme sur le trône (Apo 4 :8). Les sept esprits qui étaient devant son trône, sont l'épouse, parce qu'ils sont le premier corps de peuple à manifester les sept esprits de Dieu dans leur vie.

Après la bataille d'Armageddon, Jésus, accompagné de son épouse, ou les 144,000 vainqueurs, ou les sept esprits de Dieu, ou les sept lampes d'or, retourneront du troisième ciel vers la Jérusalem naturelle pour vivre comme la lumière manifestée extérieurement pour le monde entier.

*Apoc. 21 :1 - puis je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre; car le premier ciel et la première terre ont disparu, et la mer n'était plus.*

Jean vit cette condition commencer à Jérusalem, à travers le ministère restauré des juifs (Apoc. 7 :1-8), et se déplace progressivement vers le monde entier.

---

Commençant à Jérusalem, le premier ciel et la première terre passeront graduellement comme les 1,000 ans se déploient, et la connaissance et la réalité du deuxième ciel se répandent jusqu'aux extrémités de la terre. Chaque nation qui acceptera le Seigneur sera bénie par Dieu, et entrera dans le deuxième ciel. Et toute nation qui résiste Dieu, sera périe. (Esa. 60 :12).

*Hab. 2 : 14 - Car la terre sera remplie de la connaissance de la gloire de l'Éternel, comme le fond de la mer par les eaux qui le couvrent.*

*Apoc. 20 :7-8 - Quand les mille ans seront accomplis, Satan sera relâché de sa prison. V8 Ils sortiront pour séduire les nations qui sont aux quatre coins de la terre, Gog et Magog, afin de les rassembler pour la guerre. Leur nombre est comme le sable qui est sur le bord de la mer.*

A la fin des 1,000 de règne de Christ et une petite saison, la dernière bataille, Gog et Magog, sera déclenchée. Dans cette bataille, le reste de la rébellion, les gens charnels dans le monde viendront contre Jérusalem, et ils seront complètement détruits. Ensuite, le monde entier sera une condition spirituelle du deuxième ciel, et deviendra l'actuel, jardin d'Éden littéral.

**Praise God !**